

# SAINAL

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 02-Feb-2023 01:43PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2004645826

**File name:** SAINAL\_1.docx (36.63K)

**Word count:** 857

**Character count:** 5726

<sup>2</sup>  
PENGARUH PERILAKU KONSUMEN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN  
<sup>13</sup>  
HP MERK OPPO PADA MAHASISWA PRODI MANAJEMEN UNIVERSITAS  
TRIBHUWANA TUNGGADEWI MALANG

SKRIPSI



Oleh:  
SAINAL  
NIM. 2015120143

## RINGKASAN

Keputusan pembelian sangat berperan penting untuk mendapatkan suatu produk yang berkualitas baik sesuai dengan keinginan dan kemampuan membeli. Faktor internal dan faktor eksternal pada konsumen berpengaruh dalam menentukan keputusan membeli. Tujuan dari penelitian untuk mengetahui pengaruh perilaku konsumen terhadap keputusan pembelian HP Oppo pada mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang. Penelitian menggunakan metode kuantitatif. Penelitian ini menggunakan metode purposive sampling dengan sampel 90 mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tungadewi. Teknik mengumpulkan data menggunakan kuesioner dan dokumentasi. Metode analisis data regresi linier berganda pada program SPSS. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perilaku internal konsumen berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian dengan nilai  $t_{hitung} = 4,125$  dan perilaku eksternal berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian dengan nilai  $t_{hitung} = 5,344$ . Sedangkan secara simultan perilaku internal dan perilaku eksternal konsumen terhadap pembelian sangat berpengaruh signifikan dengan nilai  $F_{hitung}$  (48,404). Adapun yang perlu dilakukan konsumen sebelum memutuskan membeli Hp yaitu mengetahui kualitas produk, inovasi teknologi terbaru produk meliputi RAM, kamera dan fitur lainnya yang berkapasitas tinggi, serta membeli produk sesuai kemampuan daya beli.

Kata Kunci: Keputusan Pembelian, Konsumen, Perilaku Eksternal, Perilaku Internal

## PENDAHULUAN

## 1. Latar Belakang

Pesatnya perkembangan zaman saat ini, sangat berpengaruh pada pola pikir manusia untuk selalu berinovasi untuk menghasilkan teknologi terbaru tidak terkecuali di Indonesia. Inovasi teknologi di Indonesia bisa kita lihat dengan banyaknya produk elektronik yaitu handphone yang sangat populer di kalangan masyarakat Indonesia, oleh sebab itu banyak dari pelaku usaha tertarik bisnis ini, sehingga terjadi persaingan ketat untuk mendapat konsumen dengan berbagai merk yaitu : seperti Oppo, Samsung, Xiaomi, Vivo dan masih banyak yang lain.

Kebutuhan pada handphone saat ini sangat penting karena penggunaanya bukan Cuma untuk orang dewasa tetapi untuk semua kalangan sampai sudah bisa menggunakannya, baik untuk berkomunikasi, belajar bahkan transaksi jual beli bisa menggunakan handphone. Persaingan inovasi pada handphone sangat ketat karena semua merk selalu mengeluarkan produk unggulannya untuk menguasai pangsa pasar global, tak terkecuali perusahaan handphone Oppo smartphone yang sangat terkenal dan banyak peminat di Indonesia saat ini. Oppo selalu hadir dengan fitur-fitur baru, baik kapasitas RAM dan kamera yang bagus.

Terlalu banyak merk yang menawarkan produk yang hampir sama menawarkan keunggulan baik fitur-fiturnya dan layanan komunikasi sehingga terdapat kesulitan yang dihadapi perusahaan teknologi ini untuk berhasil memasarkan produknya dan menguasai pangsa pasar global sesuai target. Banyaknya pesaing produk serupa membuat perusahaan harus bisa bertahan menghadapi persaingan mengeluarkan produk baru dengan selalu memperbaiki kualitas produk, dengan berbagai faktor yang dapat menarik minat konsumen untuk melakukan pembelian.

Produk yang dijual di pasar harus sesuai dengan sasaran penjualan, baik dari menasar kalangan atas atau kalangan bawah sehingga dengan begitu pertimbangan dalam penentuan harga bisa sesuai dengan kebutuhan konsumen. Produk yang dijual harus selalu dapat menarik perhatian konsumen baik dari segi bentuk desain, warna dan harga yang ditawarkan karena bisa

mempengaruhi keputusan konsumen untuk membeli sesuai dengan kebutuhan dan kemampuan untuk membeli.

Tampilan dan bentuknya produk bisa menarik minat konsumen untuk membeli dengan harga yang ditawarkan penjual. Penetapan harga produk bisa menentukan keputusan pembelian, karena semakin harga mahal akan membuat konsumen akan membatalkan membeli produk dan akan mencari produk serupa dengan harga yang lebih murah dengan kualitas sebanding. Harga sangat berperan penting dari proses jual beli produk dan jasa suatu perusahaan. Dalam konsep pemasarannya pelaku usaha harus mampu untuk menjaga usahanya agar tetap eksis dan dapat memikat para pembeli untuk terciptanya tujuan dari pada perusahaan.

Pengguna produk Oppo di Indonesia sangat banyak sekali karena mampu mempertahankan posisinya sebagai pemimpin pangsa pasar ponsel terbesar di Indonesia berkat merilis produk baru dengan sasaran pasar kelas menengah ke bawah. Pasar produk handphone di Indonesia saat ini semakin banyak pemain-pemain besar dengan berbagai merk terkenal yang mulai bersaing dan menyasar kalangan menengah ke bawah seperti Vivo, Xiaomi dan Realme yang juga menawarkan produk sekelas Oppo dengan yang sebanding. Kepopuleran produk Handphone di Indonesia berasal dari produsen asal China yang mampu membuat pasar Indonesia ramai.

Dari ulasan diatas berikut peneliti ingin melakukan penelitian dengan judul: Pengaruh Perilaku Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian HP Merk Oppo Pada Mahasiswa Prodi Manajemen Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang. Dari judul diatas maka peneliti ingin mengetahui pengaruh perilaku konsumen, faktor apa saja yang mempengaruhi konsumen khususnya mahasiswa di prodi manajemen sebelum melakukan keputusan pembelian Handphone Oppo.

12

## 2. Rumusan Masalah

Permasalahan yang ingin diteliti adalah berhubungan dengan perilaku konsumen sebelum akhirnya melakukan pembelian.

1. Bagaimana pengaruh perilaku konsumen terhadap keputusan pembelian HP Oppo pada mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang.
2. Bagaimana pengaruh faktor eksternal dan internal konsumen terhadap keputusan pembelian HP Oppo pada mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang

9

## 3. Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui pengaruh perilaku konsumen dan faktor-faktor yang mempengaruhi keputusan pembelian Hp Oppo pada mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tunggadewi.
2. Untuk mengetahui pengaruh faktor internal dan eksternal konsumen sebelum melakukan keputusan pembelian Hp Oppo pada mahasiswa Program Studi Manajemen Universitas Tribhuwana Tunggadewi.

## 4. Manfaat Penelitian

1. Menjadi bahan dan sumber informasi untuk masyarakat luas tentang keputusan pembelian dan faktor apa saja yang mempengaruhi keputusan pembelian Hp Oppo.

1

## 5. Asumsi Penelitian

Asumsi dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Lingkungan

## 2. Keputusan Pembelian

# SAINAL

## ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

24%

INTERNET SOURCES

9%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="https://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	3%
2	<a href="https://garuda.kemdikbud.go.id">garuda.kemdikbud.go.id</a> Internet Source	3%
3	<a href="https://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	2%
4	Ade Lia, Ibdalsyah Ibdalsyah, Hilman Hakiem. "Pengaruh Persepsi Konsumen, Labelisasi Halal dan Citra Merek Terhadap Keputusan Pembelian Produk Herbal Skincare SR12", El-Mal: Jurnal Kajian Ekonomi & Bisnis Islam, 2021 Publication	2%
5	<a href="https://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	2%
6	<a href="https://repository.unipasby.ac.id">repository.unipasby.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="https://www.researchgate.net">www.researchgate.net</a> Internet Source	1%



8	<a href="http://anakcerdas.info">anakcerdas.info</a> Internet Source	1 %
9	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1 %
10	<a href="http://elibrary.unisba.ac.id">elibrary.unisba.ac.id</a> Internet Source	1 %
11	<a href="http://repositori.umsu.ac.id">repositori.umsu.ac.id</a> Internet Source	1 %
12	<a href="http://es.scribd.com">es.scribd.com</a> Internet Source	1 %
13	<a href="http://publikasi.unitri.ac.id">publikasi.unitri.ac.id</a> Internet Source	1 %
14	<a href="http://repo.undiksha.ac.id">repo.undiksha.ac.id</a> Internet Source	1 %
15	<a href="http://unitri.ac.id">unitri.ac.id</a> Internet Source	1 %
16	<a href="http://johannessimatupang.wordpress.com">johannessimatupang.wordpress.com</a> Internet Source	1 %

Exclude quotes  On

Exclude matches  Off

Exclude bibliography  On

# SAINAL

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---